

## Citroen ist Mobilitätspartner der „Art.Fair“ in Köln

**Citroën unterstützt bereits im zweiten Jahr als exklusiver Mobilitätspartner die „Art.Fair“ in Köln. Die Messe für moderne und aktuelle Kunst feiert in diesem Jahr ihr zehnjähriges Jubiläum und findet vom 1. bis 4. November 2012 im Staatenhaus am Rheinpark statt.**

Im Rahmen der Messe wird der Citroën DS5 kunstvoll präsentiert. Das Künstlerkollektiv „Lichtfaktor“ wird für alle Besucher eine interaktive Kunstperformance am jüngsten Modell der exklusiven DS-Linie inszenieren. Die Besucher werden hierbei selbst Teil des Kunstwerks und erwecken somit den Citroën Markenclaim „Créative Technologie“ zum Leben. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Citroen DS5.